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平成 27年度 第 1回 四万十町ケーブルネットワーク放送番組審議会要旨 
 

日  時： 平成 27年 10月 9日（金） 13:30～15:05 

場  所： 四万十町役場本庁西庁舎３階 防災対策室 

出席委員： 中町博信、和田裕實、澁谷法人、奥宮正洋、清水美代子、中城由美子、居長原信子 

欠席委員： なし 

事務局等： 企画課：敷地課長、津野 

四万十公社：岡野 事務局次長、若松 コンテンツ制作課長、大崎 チーフ 

 

■会議次第       

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 企画課長あいさつ 

４ 報告事項 

加入状況、職員の異動 

放送実績ほか 

放送事故・訂正放送報告ほか 

出張・研修・会議等の報告 

 ５ 自主制作番組視聴 

 ６ 質疑応答 

７ 閉会 

 

■会議結果（要旨）   

 

報告事項 

１．加入状況について 

2015年 9月 1日時点での全加入数、インターネット・有料番組の契約数の内訳等を報告 

 

２．職員の異動 

   平成 27年 4月 1日付けの異動報告（公社 岡野次長・若松課長） 

 

３．放送実績の報告  

  ●四万十うぉっちんぐの放送内容（週１回更新） 

・金婚夫婦祝福式典は毎年好評であり、拒否されない限り出席者全員のコメントを放送し 

ている。 

・窪川高校がまんが甲子園に出場した放送は、9年振りに出場するということもあり、密 

着取をした。 

・昨年に引き続き、9月から 10月の放送は、小中高、保育園の運動会を放送する。 

   

●四万十放送室の放送内容（週２回更新） 

・昨年度から町内の話題が少ない時に、香南市・須崎市の CATV局の番組を放送した。 

 

●特別番組（日曜日・平日の 22時台に放送） 

・駅伝・マラソン、高校野球の放送など 

・今年度から、モバイルムービー拡大版ということで、ご自身で作品を作られたものを放

送した。 

 

  ●モバイル＆ムービー（視聴者参加型番組） 

・投稿をいただいた中で、香南市で映像制作している方からの投稿があり、モバイルムー

ビー拡大版として日曜日に放送を行った。 
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  ●行政放送（週１回更新） 

     特別編成枠として、役場庁舎の免震ゴムの偽装問題について、役場より速やかに報告し

たいということで放送した。 

     保育所紹介は、たいへん好評をいただいている番組であり、先日の保育所所長会におい

て引き続き放送を続けていくということで合意を得たので、今後も続けていく。 

 

  ●インターネット配信 

     現在放送している運動会をインターネットで放送している。11ch の放送では 15 分にま

とめたものであるが、インターネットでは 30 分以上に拡大したものを公開し、インター

ネット加入者に対する付加価値を付けている。 

 

３．訂正放送・放送事故 

   ・訂正放送（２件）→四万十放送室で字幕スーパーの誤り、投稿映像内のナレーションに誤

りがあった。 

   ・放送事故（１件）→議会放送制御装置の不具合（業者対応による解消済） 

 

４．出張・研修・会議等の報告 

・県内 CATV制作有志会の中で、平成 28年度のよさこい祭りの中継は、各局のスタッフが集

まり共同制作する方向で調整している。 

  ・奥四万十博の開催を控えて、よさこいケーブルネット（須崎市）と共同番組制作や、ニュ

ース映像の交換を活発に行う方向で調整している。4月 10日のオープニングセレモニーを

同時生中継するという案もでている。 

 

自主制作番組の視聴 

 ①行政放送：窪川警察署と協力して制作した自転車安全利用について 

 ②コミュニティ：地域の食 掘り起こし隊 

 ③広告放送：生放送における協賛企業（CM）VTR 

 

質疑応答 

【委員】地域の食掘り起し隊は今後も継続していくのか。 

  ⇒（公社）地域おこし協力隊からも継続してやっていきたいということを聞いている。ただ、

秋は運動会・秋祭りがあり放送が困難なため、年明け以降継続していく予定である。 

 

 【委員】CMはいくらくらいでやっているか。 

  ⇒（公社）条例に基づいて、静止画 15 秒のもので 1 日 6 回の放送を 5 日間行って 1 万円であ

る。1万円で 30回流れることになる。 

 

 【委員】CMは継続していくのか。 

  ⇒（公社）今回、試験的に行ったものであったが、生中継やほかの番組などでもやる方向で進

めていきたいと思っている。 

 

 【委員】奥四万十博の広報番組を作ってくれませんかという話はないか。 

 ⇒（公社）よさこいケーブルネットさんが作られているという情報は聞いているが、今のとこ

ろそういう要望は聞いていない。 

 

【委員】奥四万十博については、担当課の商工観光課と連携していかなければいけない。 

 

【委員】奥四万十博について、内容がはっきりしていないし、漠然としている。どういったイベ

ントがあるのか、パンフレットを作って CATVでお知らせできたらいいと思う。 
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【委員】CMは、番組につく CM と番組の中いつでも流していい CM があると思うが、今後 CM枠を

設けて流すということはしないのか。 

 ⇒（公社）行政放送の中で、国勢調査の CMを流した。 

 

【委員】ケーブルテレビにとって広告収入は必要ではないのか。CMを募集していますということ

を放送したら、町内の企業から出してみようかという所が出てくるのではないか。 

 ⇒（公社）広告収入はある方がいい。 

 

【委員】12chの河川監視チャンネルでスピーカ放送が聞けるようになったことは、とてもよいこ

とであるが、11chのコミュニティチャンネルで文字を流すことはできないか。 

 ⇒（公社）11chで文字を流すことはとても難しい。外のスピーカで何か放送しているなと思っ

たら 12chの河川監視チャンネルをつけるということを周知していくようにする。 

 

【委員】先日、文字放送で十和の夜神楽のことが流れていたのを見て、日曜日であったが役場へ

電話した。しかし、警備の人が電話に出たが夜神楽のことは何も分からないということで何

も聞けなかった。何とかならないか。 

 ⇒（役場）警備の人に、イベント情報を渡しておくなど対応ができないか確認する。夜神楽の

ことだけ伝達がうまくいってなかったという可能性もある。 

 

【委員】インターネット配信について、インターネットをつないだら運動会が見られるというの

は、考えているなと感心した。若い人の加入が増えたのではないか。 

 ⇒（公社）現在、パソコンよりスマートフォンで視聴される方が多いようだ。実際、運動会の

時季ではない時は、1 ヶ月に 1,000 回から 2,000 回の閲覧であるが、運動会の時季になると

1万回を超える閲覧件数になる。 

 

【委員】周りの人にケーブルテレビを見ているか聞いてみたが、見よらんという意見が多かった。

しかし、運動会は「あれはいい」と言って見ている人が多かった。 

 

【委員】加入状況のところで、インターネットの低速 128Ｋが-4で、高速 30Ｍが+19となってい

るが、移行したものか。 

 ⇒（公社）町全体の人口が減ってきているため、それぞれの加入がほぼ同じペースで減ってき

ている。インターネットの加入については、少しずつ増えていっているが、まだ全体の 3割

ほどである。 

 

【委員】ケーブルテレビが始まって、窪川・大正地区の加入率はどれくらい上がったのか。十和

地区はもともとあったので加入率は 100近いと思いますが。 

 ⇒（公社）窪川・大正地区はアンテナを立てるとテレビが受信できるところが多いため、十和

が一番で次に大正、窪川となっている。手元に詳しいデータがないのではっきりした数字は

言えないが、大正の加入率は 8割ほどあったものが 6割くらいに減っている。一方、窪川は

当初の加入率より上がっている。 

 

【委員】ケーブルテレビに入ってよかったと思う。地域の情報が知れるという良さをみんなは知

らないと思う。 

 

【委員】新規に加入するとなるとお金はどのくらいかかるか。 

 ⇒（公社）加入金が 4 万少しと、工事費が 2 万少し、合わせて 6 万円ほどがかかる。しかし、

月々の料金は、近隣と比べると半分ほどなので、継続して加入することで大変お得である。

また、アンテナを立てるだけでも金額が同じくらいかかるので、電気屋さんに行って金額を

聞いてから、ケーブルに加入するという人もいた。 
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【委員】加入促進はしているか。 

 ⇒（公社）昨年度はインターネットの加入促進ということで、インターネットの機械を期間限

定で貸し出すということを行った。ケーブルテレビ自体の加入については、上限近くまで来

ているので、加入促進をすることは予定していない。 

 

【委員】朝日放送はケーブルテレビに加入していないと見られないのか。 

 ⇒そうです。サッカーなどのスポーツ番組・トーク番組など豊富な内容があるので楽しみにし

ている方が多いと思う。 

 

【委員】加入金を月々の支払料金に含めて分割で支払うことはできないか。携帯電話の支払いの

ように機種代込みのような支払い方ならもっと入りやすいのではないか。 

 ⇒（役場）検討してみる。 

 

【委員】内容的に幅広くなってきて、充実した内容になってきたと思う。ネタ探しは大変ではな

いか。 

 ⇒（公社）ネタについては、困ることはあまりなく、町民の皆様から情報をいただいている。

時期的なものか、傾向として 2月と 6月に情報が少ない。 

 

 

閉会 

 


